
                       
 
 
 
 
    

 

 

 

 

Araraquara, 01 de abril de 2025. 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

                                              Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à Indicação nº 1406/2025, de autoria da Vereadora FABI VIRGÍLIO, informamos, com 

base na manifestação da Secretaria Municipal de Educação, que a Administração 

reconhece a importância de estudos para a execução de um projeto de paisagismo e 

arquitetura sensível às crianças no CER Valdizar Pinto do Carmo, no Jardim Ipanema, 

adequando os espaços externos da unidade para garantir maior conforto e qualidade 

no ambiente escolar, promovendo o bem-estar e o desenvolvimento das crianças. 

                                             Nesse sentido, a Secretaria Municipal de Educação já 

está analisando a viabilidade da implementação das melhorias sugeridas, 

considerando, inclusive, as solicitações apresentadas pela diretora da unidade escolar. 

                                               Reiteramos nosso compromisso em proporcionar 

ambientes educacionais mais acolhedores e funcionais para os alunos e 

permanecemos à disposição para atualizações sobre o andamento das tratativas. 

 

Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração. 

 

 Atenciosamente, 

 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 

 

 

 

 

ACFL 14.455/2025 


